
Compte rendu du conseil d’école extraordinaire du 20 mars 2015 
 

Présents : Mme VERRIER, Mme MOREAU, M. BEAUVAIS, parents d’élèves – M. GREARD, élu 

référent d’Argentan Intercom – Mme BOSCHER, Argentan Intercom – M. REY, D.D.E.N. –Mme 

GERMAIN, Mme BOUTRY, Mme LERMIER, M. THIEUW, enseignants. 

Excusés : M. VOISIN, I.E.N. – Mme HARDY, M. DUBOST, parents d’élèves – Mme DOZIAS, 

enseignante 

 
 

L’ordre du jour de la réunion est le Projet d’Organisation du Temps Scolaire. 
 

Suite au conseil d’école du 5 mars, une enquête a été réalisée auprès des parents d’élèves. 

Après une présentation des deux solutions évoquées pour l’an prochain, les parents étaient invités à 

répondre à quelques questions. 92 réponses ont été reçues pour 105 enfants concernés. 

Voici les questions posées aux parents ainsi que le nombre de réponses pour chaque proposition. 
 

Au cours de l’année scolaire 2015-2016, votre enfant mangera-t-il à la cantine ? 
 
TOUJOURS  45 
 
PARFOIS  23   S’il ne mange pas à la cantine, 
JAMAIS  12   votre enfant pourra-t-il n’être ramené à l’école qu’à 13h40 ? 
Je ne sais pas encore 12 TOUJOURS PARFOIS JAMAIS Je ne sais pas encore 
     20      6       9   12  
 
Au cours de l’année scolaire 2015-2016, votre enfant ira-t-il en garderie le soir ? 
 
TOUJOURS  11 
 
PARFOIS  44    S’il ne va pas à la garderie, 
JAMAIS  15   votre enfant pourra-t-il quitter l’école dès 16h10 ? 
Je ne sais pas encore 22 TOUJOURS PARFOIS JAMAIS Je ne sais pas encore 
     22      20       13    24  

 

 

Les résultats ne permettent pas de dégager très nettement l’une des deux propositions. Ils montrent que 

chacune met en difficulté un nombre important de parents et d'enfants.  

 

Dans le cas d’un allongement de la pause du midi, Mme BOSCHER confirme que deux services de 

restauration seraient mis en place. Le midi, le nombre d'enfants mangeant à la cantine pourrait atteindre 

plus de 70. Concernant les enfants qui rentrent chez eux, le retour à 13h40 parait impossible pour au moins 

9 d'entre eux, de plus les petits seraient couchés plus tard, ce qui interpelle les parents présents et les 

enseignants. 

 

Dans le cas d'une fin d'école à 16h10, les enfants quittant l'école aussitôt, de manière certaine, ne seraient 

que 22, occasionnellement plus. La fréquentation du service de garderie, au moins de 16h10 à 16h30, serait 

élevée et ce temps serait alors géré comme un temps de  récréation dans la cour de l’école. 

Durant ce créneau de 16h10 à 16h30, les allées et venues des parents venant chercher leur enfant rendraient 

la surveillance très difficile. 

 

Il est procédé au vote à main levée. 

La proposition d’Argentan Intercom, consistant à allonger la pause méridienne, obtient 2 voix. La 

proposition alternative consistant à terminer l’école à 16h10, obtient 1 voix. 5 membres s’abstiennent. 

La proposition d’Argentan Intercom obtient donc le nombre le plus élevé de voix (2) et est à ce titre 

retenue par le conseil d’école et sera transmise au Directeur Académique. 

 


